

# URBANESIA

## Meriahkan di Awal Bulan Kemerdekaan dengan Lomba Bola Voli

Wanto - [SURABAYA.URBANESIA.ID](https://SURABAYA.URBANESIA.ID)

Aug 1, 2024 - 19:23



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Saat Berikan Smash Keras Saat Ikuti Pertandingan Bola Voli*

Surabaya, - Dalam upaya menjaga dan meningkatkan kebugaran tubuh, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar kegiatan olahraga bersama yang diikuti oleh seluruh prajurit dan PNS Kodim dan Koramil jajaran yang berlangsung di lapangan upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No. 52, Perak Barat,

Kecamatan Krembangan, Kamis (1/8).

Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. dalam arahannya saat pimpin apel pagi mengatakan, pelaksanaan olahraga bersama pagi ini guna mendukung kebugaran dan kesehatan diri, selain itu sekaligus untuk memotivasi diri agar rutin berolahraga.

"Saya harap jangan hari ini saja kita lakukan olahraga, tetapi minimal tiga kali dalam satu minggu kita lakukan olahraga agar stamina dan kebugaran tubuh tetap terjaga," pesan Kasdim.

Kegiatan olahraga bersama ini diawali dengan jalan sehat sejauh kurang lebih 5 KM diseputaran wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara dan selanjutnya dilanjutkan dengan pertandingan bola voli sambut Hari Kemerdekaan RI yang ke-79 antara Makodim 0830/Surabaya Utara dengan Koramil jajaran.

Dalam pertandingan bola voli kali ini memperebutkan hadiah yang diberikan oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara (Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P), guna memeriahkan suasana di bulan Kemerdekaan RI ini juga kegembiraan antar anggota Kodim dan Koramil jajaran.

"Ini merupakan bagian dari upaya dalam menciptakan kebersamaan, keserasian, jiwa korsa serta kerjasama anggota guna mendukung pencapaian tugas kedepannya," terang Kasdim.

Di akhir pertandingan, Juara 1 diraih oleh Koramil/05 Tandes, Juara 2 di raih oleh Kodim 0830/Surabaya Utara, Juara 3 di raih oleh Koramil 0830/03 Pabean Cantian dan Juara 4 di raih oleh Koramil 0830/02 Semampir.